

LES VEHICULES PEUGEOT SPORTIFS D'EXCEPTION PRESENTS AUX GRANDES HEURES AUTOMOBILES

Partenaire officiel des Grandes Heures Automobiles les 23 et 24 septembre 2017, PEUGEOT va faire rouler des pilotes et véhicules sportifs d'exception sur l'anneau de vitesse du circuit de Montlhéry. Les passionnés de véhicules anciens vont également découvrir la nouvelle PEUGEOT 308 GTi, dernière-née sportive de la marque au lion, et la nouvelle gamme LEGEND des vélos PEUGEOT, dévoilée en avant-première.

Pilotée par Sébastien Loeb, la vedette du week-end sera la PEUGEOT 208 T16 Pikes Peak, qui a établi le 30 juin 2013 le chrono record de 8 min 13s de la mythique course de côte de Pikes Peak, à Colorado Springs aux Etats-Unis.

L'Aventure PEUGEOT va présenter quelques sportives emblématiques de l'histoire de la marque, aux côtés des PEUGEOT engagées lors du dernier Tour Auto 2017. Les visiteurs vont donc retrouver, en roulage ou en exposition :

- La PEUGEOT 205T16, pilotée par Sébastien Loeb et Jean-Pierre Nicolas. Double championne du monde des rallyes en 1985 et 1986, elle a permis à Timo Salonen et Juha Kankkunen de conquérir le titre de champion du monde des pilotes.
- La PEUGEOT 306 Maxi. Elle retrouvera pour l'occasion son pilote fétiche Gilles Panizzi surnommé « Tarmac Master » qui a remporté pour PEUGEOT les titres de champion de France des rallyes en 1996 et 1997.
- La PEUGEOT 307 WRC, victorieuse dans de nombreux rallyes en WRC, dont le très exigeant rallye de Finlande grâce au talentueux Marcus Gronholm. Pilote officiel PEUGEOT au rallye d'Allemagne, Cédric Robert sera au volant pendant le week-end.
- Le coupé PEUGEOT 204 qui a participé au Tour Auto 2017 et a terminé pour sa première participation à 1 seconde du podium au classement général de régularité.
- La PEUGEOT 504 également engagée au Tour Auto 2017, dans sa livrée Bandama Rallye. 1975. Pilotée par Timo Makinen, elle a couru et gagné dans des conditions dantesques l'édition 1975. La PEUGEOT 504 a largement contribué à la réputation de robustesse de la marque sur le continent africain et dans le monde entier.

La PEUGEOT 308 Racing Cup, véhicule sportif et racé de la marque sochaliennaise sera également présente pour faire le show avec ces aïeules.



PEUGEOT réserve une surprise aux passionnés de véhicules anciens en présentant en avant-première les vélos de la gamme PEUGEOT LEGEND au look Vintage: LR01 (route), LU01 (urbain), LC01 (ville) ainsi que le concept de vélo à assistance électrique « eLegend ». Leurs cadres emblématiques, solides et légers sont spécialement réédités pour les passionnés de vélos anciens.

L'Aventure PEUGEOT accueillera les clubs PEUGEOT sur un espace totalement dédié.

PEUGEOT donne rendez-vous à tous les passionnés de véhicules anciens, mais pas que... pour découvrir ou redécouvrir ces pépites sportives !

PEUGEOT

Une conduite stimulante et valorisante, un design racé, une qualité sans compromis constituent l'engagement de la marque auprès de ses clients et contribuent à l'émotion que procure chaque PEUGEOT.

Présente dans près de 160 pays avec plus de 10 000 points de vente, PEUGEOT a progressé en 2016 de 12,3% à 1 919 460 véhicules commercialisés dans le monde. PEUGEOT allie partout Exigence, Allure et Emotion avec l'ambition d'être la marque généraliste haut-de-gamme à vocation mondiale.

Entamée en 1889, l'histoire automobile de la marque s'enrichit cette année d'une nouvelle victoire sur les pistes du Dakar avec un triplé des nouvelles 3008 DKR.